

若狭中

平成30年度附属中 教育実践目標

熊本大学教育学部附属中学校

学校だより

平成30年4月19日

第1号

《文責：高木》

熊大附中

入学して

一年四組

東矢

私がこの附属
中学校で頑張りた
いことは、二つあ

ります。一つは

積極性を持つことです。小学校

の頃は恥ずかしいから、友達も
やつてこないからと言って、自

分から遠ざかれて物事に取り組むこ
とをあまりませんでした。そ

のため、貴重な体験の機会を逃
してしまいました。

したくて一人一人がそれされ
す。決して一人一人がそれされ

るに無関係に成長していくのでは
ありません。その上に、

心身共に健康で心豊かに
附中生を目指すという

のが目標です。

二つ目は、課題発見力を身に
つけたいのです。私は、先入観
でものを見ることが多く、無意

識に物事を決めてかかる癖があ
ります。そのため課題の発見が

遅くなることがあります。

さて、今年度の附中の教育実
践目標は「互いに尊重する、互いに
がんばる、互いに育成」です。互いに

ります。しかし、課題を発見で
なければ解決も成長もありま
せん。そのため深い観察力と
思考力を身につけたいです。常
に、これで良いのかを問う続け
ました。「朱筆に申し訳ない」
といふ思いでいっぽいになりました。

それから一年経つて僕たちは
最上級生となり、学校でも全体
を引張つていて存在です。だ
からこそ、心残りがあつてはい
けないと鬼います。

僕も食のて、三年生は「悔
が残らなつ」として練習をしてい
ますが、「全力プレーをする」「後

輩に技術面などを教える」声を
誰よりも大きく出す」でござ
とは、まだまだあるはずですが、最
終的に勝とうが負うようが、最
後に、三年生全員が、「今まで
部活をやってよかった」と

こういます。六月の末に中体連が
あり、僕たちは引退します。そ
のため、僕は田嶋の練習から梅
三ヶ月を過ごしました。

思える「悔いの残らな

※ 学長だよりの大好きな題字は、も書が上手と評判の三年一組の松本

さんからもらわせました。よく引き受けてくれて、ありがとうございました。